

Dienstag, 16. April 2019, Münchner Merkur - Nord / Termine

Eigenheimer suchen Verstärkung



Die neue Führungsmannschaft: (v.l.) Reinhard Puscher, Dieter Schuster, Hongjun Lu und Gerhard Kühn. Foto: privat

Neukeferloh – Dieter Schuster bleibt Vorsitzender des Eigenheimervereins Neukeferloh. Die Mitglieder haben ihn bestätigt. Gerhard Kühn ist sein Stellvertreter, Reinhard Puscher Kassier und Hongjun Lu Schriftführer. Der Vorstand bat die 219 Mitglieder, Werbung für den EHV zu machen, denn im Moment sind mehr Aus- als Eintritte zu verzeichnen – wegen Todesfällen. Für den Jahresbeitrag von 25 Euro werde viel geboten: Geräteverleih vom Vertikutierer bis zum Hochdruckdruckreiniger, Mitgliederzeitung, kostenlose Rechts- und Immobilienberatung. Schuster bedankte sich für die jahrelange gute Arbeit im Vorstand bei Peter Jasper und Ingrid Röser, die ausgeschieden sind, mit einem Essensgutschein und Urkunde.

Der Verein wird am Samstag, 25. Mai, die Landesgartenschau in Wassertrüdingen besuchen. mm

Kontakt

Vorsitzender Dieter Schuster, Tel. 0151/17 61 81 89
Email: evn-neukeferloh@web.de.

